



GAD MUNICIPALIDAD DE AMBATO

BOLETIN DE PRENSA N° 190

Ambato, 28 de agosto de 2020

Brigadas Municipales Llegan a Techo Propio.

Este viernes 28 de agosto, en la Cooperativa Techo Propio, ubicado al sur oriente del cantón, sus moradores se beneficiaron de la toma de muestras para diagnosticar el COVID-19, gracias a las Brigadas Municipales, las que se apostaron en tres puntos distintos del sector beneficiando a moradores de 7 sectores de la localidad.

La atención médica empezó a partir de las 08h00 y se desarrolló hasta las 13h00. Los presidentes de los barrios fueron los encargados de convocar a los moradores, considerando como prioridad a los adultos mayores, mujeres embarazadas y personas que presenten algún tipo de sintomatología relacionada al COVID-19.

María Freire, oriunda del barrio 'Las Ilusiones' manifestó, "Este barrio siempre le ha apoyado al Sr. Alcalde, por eso le agradecemos infinitamente que haya enviado al personal médico a este sector, sin duda yo como ama de casa, no tenía dinero para hacerme la prueba y ahora gracias al Municipio ya puedo acceder".

"Una vez que conozca el resultado, podré sentirme más seguro con mi familia en casa, nosotros sabemos de la noble gestión del Alcalde Altamirano, conocemos que compró 40.000 para Ambato, eso dice mucho de él", señaló Francisco Toledo, presidente del barrio Centro.

La aplicación de las pruebas COVID-19 es parte del Proyecto integral de Salud para contener al Covid-19, articulado desde la Secretaría Técnica de Desarrollo Estratégico con las direcciones de Desarrollo Social, Jefatura de Gestión de Riesgos del Comseca y Hospital Municipal Nuestra Señora de la Merced.

Comunicación Institucional.

